



Accident à Mamaribo impliquant un bus scolaire CTG

Position de la Collectivité Territoriale de Guyane

Ce matin, un bus de la CTG, en train de charger des élèves, a été percuté à l'arrière, par un véhicule sur la route d'Iracoubo, dans la zone de Mamaribo. Très rapidement, le Président Rodolphe ALEXANDRE a été mis en relation directe avec le Lieutenant-Colonel des sapeurs-pompiers Michel HENRIOT, afin de suivre l'évolution de cet accident et de coordonner les actions utiles à mettre en œuvre.

Pour l'instant, aucun blessé grave n'est à déplorer au niveau des enfants et du chauffeur de bus qui ne souffriraient que de légères contusions, mais seraient en état de choc. Concernant l'automobiliste ayant percuté le véhicule de transport scolaire, il a été évacué par les services de secours vers le centre hospitalier de Kourou.

Immédiatement après avoir été alertée, la Collectivité Territoriale de Guyane a dépêché un médecin auprès des élèves et du chauffeur, ainsi qu'un véhicule de transport afin les récupérer sur les lieux de l'accident. La CTG a également contacté les parents afin de les rassurer sur la prise en charge des enfants et pour les informer qu'une cellule de crise psychologique a été mise place et restera à disposition pour leur suivi.

A l'heure actuelle, les circonstances exactes de l'accident restent à déterminer. Mais en attendant leur éclaircissement, le Président Rodolphe ALEXANDRE tient à saluer la mobilisation rapide et conjointe des services de sécurité et des sapeurs-pompiers sur cette affaire.

COMMUNIQUÉ

